
Z Z             

 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

0 31/07/2024 LEGISLATIVO 

Solicitud de desafuero de ‘Alito’ Moreno nunca llegó a la SI 

 

La Sección Instructora (SI) de la Cámara de 

Diputados no pudo desahogar la solicitud de 

desafuero en contra del dirigente nacional del 

PRI, Alejandro Moreno, porque nunca llegó a sus 

manos el expediente para ello, justificó el 

presidente de esa instancia, el morenista Jaime 

Humberto Pérez Bernabe. 

Entrevistado al término de la sesión de este 

martes, en la que la Instructora cerró sus 

actividades en la 65 Legislatura, Pérez Bernabe 

insistió que “el único asunto que tuvimos fue por 

parte de la Fiscalía de Morelos”, en alusión al caso del fiscal de ese estado, Uriel Carmona Gándara, 

quien fue desaforado por el pleno de la Cámara el 14 de diciembre de 2023.  

Como se informó en este diario, la Fiscalía de Campeche presentó en agosto de 2022 una solicitud de 

desafuero en contra de Moreno por presunto enriquecimiento ilícito. Las solicitudes de desafuero y de 

juicio político son recibidas por la Secretaría General de San Lázaro y deben ser turnadas, 

respectivamente, a la Instructora y a la Subcomisión de examen previo. 

-- ¿El expediente de Alejandro Moreno nunca se los entregaron de la Secretaría General? –se le 

preguntó al legislador, después de una reunión breve, de trámite. 

-- Sólo tuvimos, sólo pudimos determinar lo que tuvimos en nuestras manos –dijo. 

Al insistírsele si tuvo o no en sus manos el expediente de Alito, el morenista trató de atajar el tema 

diciendo que no podía “opinar” sobre y repitió varias veces que dicha instancia legislativa “lo que no 

tengamos en nuestras manos, no podemos dar inicio o proceder… todo lo que tuvimos en nuestras 

manos, es lo que pudimos procesar, resolver”. 

-- ¿Entonces fue puro mito que tenían el expediente, que lo estaban analizando y que se le había dado 

carpetazo porque estaban empatados (los votos de los integrantes de la SI) y de ahí nadie los iba a 

sacar? 
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-- No, nosotros nunca lo dijimos. Yo no sé si algún integrante de la Instructora lo hay comentado. 

Desconozco y no creo que lo hayan dicho. 

https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/07/30/politica/solicitud-de-desafuero-de-2018alito2019-

moreno-nunca-llego-a-mano-de-la-si-778   
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